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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 21.09.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

in Ihrer Antwort auf unsere Anfrage zur Umsetzung Kulturkonzept und Förderzahlen – DS 0245/16 

- kommen Sie zu dem Schluss, dass sich die Projektförderung für den Bereich Soziokultur und 

Bildende Kunst rückläufig entwickelt und die Projektfördermittel für diesen Bereich der am 

stärksten gefährdete Teil der Kulturfinanzierung ist. 

Darüber hinaus ist auch der prozentuale Anteil im Verhältnis zu den Gesamtausgaben für Kultur 

sinkend. 

 

In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen: 

 

1. Welche Möglichkeiten sehen Sie, dieser Entwicklung etwas entgegen zu setzen? 

2. Wie hoch ist die Förderung in diesen Bereichen in anderen vergleichbaren Städten, 

beispielsweise Weimar, Jena, Dresden, Würzburg, Leipzig, Halle, Magdeburg und Mainz? 

3. Welche Möglichkeiten finden andere Städte trotz eines späten Haushaltes Mittel für die 

Kulturförderung zur Verfügung zu stellen? 

 

 

 

12.09.2016, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN 
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